

ra

Dietmar Eilert

COLLABORATORS

	<i>TITLE :</i> ra		
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>	<i>SIGNATURE</i>
WRITTEN BY	Dietmar Eilert	April 14, 2022	

REVISION HISTORY

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

Contents

1	ra	1
1.1	Welcome	1
1.2	Willkommen	2
1.3	INDEX	2

Chapter 1

ra

1.1 Welcome

ENGLISH
DEUTSCH
CONTACT

©1998 Dietmar Eilert. All Rights Reserved.

Dietmar Eilert
Mies-v-d-Rohe-Str.31, 52074 Aachen, Germany
Phone: +49-(0)179-5987061 German/English
E-Mail: Dietmar.Eilert@post.rwth-aachen.de
E-Mail: dietmar_eilert@yahoo.de (alternative address)
WWW: <http://members.tripod.com/golded>
Mirror: <http://members.xoom.com/golded>

COPYRIGHT

Executables and libraries in this package (`remote.library`, `remoteopen`, `remoteconfig`) are freely distributable public domain software and may be included with other software. All other files (source codes, install script, documentation, etc.) are freely distributable but copyrighted by the author and may not be included with other software.

DESCRIPTION

Shared library for loading files into remote applications without knowledge of the application name, the location on disk or the design of its ARexx port. Programmers may use this library for purposes like accessing the user's web browser: For example, developers can easily add a "go-online" button to their applications using this library.

This package additionally includes freely distributable shell commands for usage in installer scripts so that software authors and users can directly register programs as default handler for various application classes (e.g. "web browser").

INSTALLATION

Doubleclick at the installer script icon.

1.2 Willkommen

ENGLISH
DEUTSCH

KONTAKT

Dietmar Eilert
Mies-v-d-Rohe-Str.31, 52074 Aachen, Germany
Phone: +49-(0)179-5987061 German/English
E-Mail: Dietmar.Eilert@post.rwth-aachen.de
E-Mail: dietmar_eilert@yahoo.de (alternative address)
WWW: <http://members.tripod.com/golded>
Mirror: <http://members.xoom.com/golded>

URHEBERRECHT

Die in diesem Paket enthaltenen ausführbaren Dateien und Bibliotheken (remote.library, remoteopen und remoteconfig) sind als Public-Domain-Software frei vertreibbar und dürfen zusammen mit beliebigen anderen Programmen ausgeliefert werden. Alle anderen Dateien (Quelltexte, Installationsscript, Dokumentation, etc.) unterliegen als Freeware dem Urheberrecht des Autors und dürfen nicht zusammen mit anderer Software weitergegeben werden.

BESCHREIBUNG

Dieses Paket enthält eine Shared-Library für das ferngesteuerte Laden von Dateien in andere Anwendungen - ohne daß dazu Kenntnisse über Programmnamen, Installationspfad oder Design des ARexx-Ports der Anwendungen erforderlich sind. Programmierer können diese Library beispielsweise dazu verwenden, um ihre Programmen auf sehr einfache Art und Weise mit einem Gehe-Online-Button auszustatten.

Dieses Paket enthält weiterhin frei vertreibbare Shell-Befehle für die Verwendung in Installer-Dateien, mit denen Entwickler und Anwender ihre Anwendungen als Default-Anwendung für bestimmte Anwendungsklassen (z.B. Browser) registrieren können.

INSTALLATION

Installieren Sie das Programm bitte mit einem Doppelklick auf das Install-Symbol.

1.3 INDEX

1.
ENGLISH
2.
GERMAN